
Mainz-Finthen  
_____________________  

  
Ortsbeiratsfraktion  

  
  

Herrn Ortsvorsteher Manfred Mahle  
  
Ortsverwaltung Finthen  
  
  

Mainz, den 28.03.2025  
  
  
  
Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 08.04.2025 
 
Haltestellen 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Ist für die Straßenbahn-Haltestellen „Am Königsborn“ und „Poststraße“ eine 
Überdachung geplant 

a. Falls ja: Wann? 
b. Falls nicht: Warum? 

2. An welchen Bus- und Straßenbahn-Haltestellen in Finthen sind die digitalen, 
interaktiven Info-Säulen angebracht, an welchen nicht? 

3. An welchen Bus- und Straßenbahn-Haltestellen ist geplant, digitale, interatkvive Info-
Säulen zubringen, an welchen nicht (und warum nicht)? 

4. An welchen Bus- und Straßenbahn-Haltestellen in Finthen sind Mülleimer 
angebracht, an welchen nicht? 

5. An welchen Bus- und Straßenbahn-Haltestellen ist geplant, Mülleimer anzubringen, 
an welchen nicht (und warum nicht)? 

 
 
gez. Markus Sieben  
CDU- Fraktionsprecher   
  


